
EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 

      SEANCE DU VENDREDI 20 OCTOBRE 2023 
Convocation : 10/10/2023 

Nombre de Conseillers                   

En exercice :  09 
Présents : 08 
Excusés :  01 
Absents : 00 
Affichage : 26.10.2023 
  

L’an deux mille vingt-trois, le vendredi 20 octobre, à vingt heures, le Conseil Municipal légalement 
convoqué s’est réuni au lieu ordinaire de ses séances, sous la présidence de Monsieur DUFOUR 
Bertrand, Maire. 
 

Présents : B. DUFOUR - L. CARON – T. REGNIER – J. BOCQUET –- C. HERTAULT- D. GODEFROY- C. FILMOTTE - : JF. CAROUX 

Excusé :   G. DUFOUR 

Absent  

 

Madame Claudine FILMOTTE est nommée secrétaire de séance.  
------------------------------------------------------- 

 Procès-verbal de la réunion du 21 juillet 2023 lu et approuvé. 
 

Avant de commencer l’ordre du jour, Monsieur le Maire informe qu’il faut reprendre une délibération 

concernant la cession d’une partie du terrain communal. En effet, il faut que le Conseil Municipal confirme 

la cession à Monsieur DELANNOY d’une parcelle de marais avec plan d’eau d’une surface de 8 715 m2 

moyennant la somme de 35 000 € majorées des frais d’actes notariés à la charge de l’acquéreur ainsi que les 

frais du géomètre. Le Conseil Municipal donne leur accord. 

N’ayant pas d’autre remarque à rajouter, l’ordre du jour est abordé.   
 

 

Après avoir pris connaissance du décret n°2002-409 du 26 mars 2002, il est proposé au Conseil : 
• De calculer la redevance en prenant le seuil de la population totale de la commune ; 
• De fixer le montant de la redevance au taux maximum soit un montant de 234.23 € pour l’année 

2023. 
Le Conseil Municipal donne leur accord.  
 

 

Après avoir pris connaissance du décret n°2002-409 du 26 mars 2002, le Conseil Municipal donne leur 
accord pour retoucher la somme de 114.67 €. 
 

 

Le Conseil Municipal décide de reconduire le bail de Monsieur Laurent CARON, pour une période de neuf 
années de 2024 à 2033, moyennant un loyer annuel de 6 quintaux de blé de fermage par hectare. 
 

 

Le Conseil Municipal décide de reconduire le bail de Monsieur Mathieu VARLET, pour une période de 
neuf années de 2024 à 2033, moyennant un loyer annuel de 6 quintaux de blé de fermage par hectare. 
 

 

Monsieur le Maire informe qu’il a assisté à plusieurs réunions concernant ce sujet. Il est demandé à la 
commune de versé la somme de 464.00 € pour aider la Maison de Santé de Crécy-en-Ponthieu. Monsieur 
le Maire n’est pas d’accord car de l’argent public ne va pas dans le privé. Intervention de Monsieur 

Délibération concernant la redevance du domaine public pour les réseaux 
d’électricité  

Délibération concernant la redevance d’occupation du domaine public par 
orange 

Délibération concernant la reconduction du bail de Monsieur CARON  

Délibération concernant la reconduction du bail de Monsieur VARLET 

Délibération concernant la participation financière de la commune au 
financement des dépenses de fonctionnement de la Maison de Santé de Crécy-

en-Ponthieu 



Claude HERTAULT pour dire qu’il avait déjà eu la demande à la Communauté de Communes du Ponthieu 
Marquenterre et qu’il avait refusé ce projet. Le Conseil Municipal décide de refuser de participer à la 
participation financière des dépenses de fonctionnement de la Maison de Santé de Crécy-en-Ponthieu.  
 

 

Monsieur le Maire informe que Monsieur DELENCLOS Jean-Michel a déposé son dossier de demande pour la 

retraite. Il serait susceptible de partir en retraite à compter du 1er mars 2024. En fonction, le contrat de 

Monsieur FLASQUE Romuald, sera peut-être rallongé.  
 

Pour information : un paysagiste s’est installé sur la commune hameau de Montigny, il s’agit de Monsieur 

Jérémy HOLLEVILLE. 
 

 

Monsieur le Maire informe qu’à sa connaissance, il y a eu cinq nids de frelon sur le territoire. À l’aide de 

bombe insecticide, Monsieur le Maire en a détruit trois. Pour tout ce qui est public, ce sont les pompiers qui 

interviennent. Soit la commune participe aux frais des particuliers ou soit elle prend la moitié des dépenses. 

Le Conseil Municipal décide d’attendre de voir comment la situation évolue avant de prendre une décision.  

Intervention de Monsieur Claude HERTAULT pour dire qu’il faudrait se renseigner auprès des apiculteurs pour 

savoir comment faire des pièges et le mettre sur le site internet de la commune.  
 

 

Monsieur le Maire informe qu’il y a déjà eu une réunion avec Madame Thérèse REGNIER et ça va être un 

sacré travaille. Monsieur Claude HERTAULT informe que trente-cinq réunions seront prévues d’ici avril 

2024 et qu’il faudrait que les référents PLUiH soient présents à chaque réunion pour défendre la 

commune. Pour information, le compte-rendu de la réunion du 21 septembre 2023 est consultable à la 

mairie. 
 

 

Monsieur le Maire informe qu’il y a eu plusieurs demandes concernant la collecte des encombrants. 

Celle-ci sera prévu courant mars 2024.  
 

 

Comme tout les ans, Monsieur le Maire propose d’offrir un colis aux personnes les plus âgés du village 

soit 4 hommes et 4 femmes. Somme proposé pour le colis 60 €, le Conseil Municipal est d’accord. 
 

 

Pour rappel, pour pouvoir bénéficier de cette somme il faut :  

− Habiter sur la commune et être inscrit sur la liste électorale.  

− Avoir 70 ans dans l’année. 

Ou  

− Être veuf(ve). 

− Être handicapée.  

Pour l’année 2023, le nombre de bénéficiaires est arrêté à 37 personnes (soit 1 bon par foyer). Il est 

proposé de maintenir la somme de 60 €.  Le Conseil donne leur accord. 

Un petit mot sera fait aux bénéficières pour leurs rappeler que la commune leur offre 60 €. 
 

 

Les vœux du Maire auront lieu le dimanche 21 janvier 2024 mais à 11h00 au lieu de 11h30 à la salle 

polyvalente sera suivi du repas des ainés. Monsieur le Maire pense que le repas aura lieu à « La 

Peupleraie ». 

Point sur les employés communaux  

Demande de prise en charge destruction des nids de frelon  

Information PLUiH  

Collecte encombrant  

Colis de noël  

Bon de chauffage 2023  

Repas des ainés et vœux du Maire  



 

 

Pour information, le logement communal est disponible au 1er décembre 2023. Plusieurs candidatures 

sont reçues à l’étude de Maître RASSE. 
 

 

Pour information, la fibre est encours d’être posée dans certains hameaux. Par contre il y a un retard 

de presque 1 an pour le déploiement de la fibre.  
 

Concernant le dossier méthaniseur :  

Il y a eu une réunion en préfecture, Monsieur le Maire y était avec Monsieur Claude HERTAULT.  Cette 

réunion était basée seulement sur l’environnement. Monsieur le Maire n’a pas pu prendre par au vote. 

Majoritairement des membres présents étaient pour le projet. Affaire à suivre. 
 

Monsieur le Maire informe qu’il a reçu un mail de la Sous-Préfète l’informant qu’elle sera présente sur 

le site du méthaniseur le jeudi 26 octobre à partir de 9h45. Les membres du Conseil Municipal sont 

cordialement invités à venir participer.   
 

Pays d’art et d’histoire : 

Monsieur le Maire a reçu un courrier du Pays d’art et d’histoire pour désigner un représentant et un 

suppléant au sein du Conseil Municipal. Madame Danielle GODEFROY se porte volontaire pour être le 

représentant et Madame Thérèse REGNIER pour être le suppléant. Le Conseil Municipal n’y voit pas 

d’inconvénient. 
 

 

Madame Danielle GODEFROY demande si c’est possible de mettre des bulbes au pied des arbres. Le 

Conseil Municipal et le Maire sont d’accord. Elle demande également si c’est possible de repeindre les 

passages pour piétons car ils sont effacés et que c’est dangereux. Monsieur le Maire l’informe qu’un devis 

d’un montant de 3 235.81 € lui a été communiqué par le département. Monsieur Claude HERTAULT va 

se renseigner de son côté.  

 

En l’absence de questions diverses, la séance s’est levée à 21h40. 

Location logement communal   

Communication du Maire   

Questions diverses   


